

Nichts verzeihen!

Alte Drachen kleben an den Stühlen!
Man kriegt sie nicht mehr weg...
Sie malen mehr als Gottes Mühlen,
das ist für sie ein Privileg!

Auch wenn sie „liebe Engel“ heißen
sind sie so böse wie die Pest –
wobei sie sich auch noch festbeißen,
wenn man sie erst ans Ruder lässt!

Man sollte sie zum Teufel prügeln
bevor sie noch das Land verderben!
Sich in Regentschaft einzuigeln –
schlägt alles in ganz kleine Scherben...

Und wenn sie dann in ihren Höhlen
verrottet sind ist es zu spät!
Sie wollten uns nur alles stehlen –
sie wissen leider wie das geht!

Das arme Volk steht dumm daneben,
denn Drachen können Feuer speien...
Ja, sie vergiften unser Leben.
Man sollte ihnen nichts verzeihen!

© **Alf Gloker**

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)